

Ley de inmigración en EU gana apoyo entre algunos republicanos (Diario de Querétaro 10/06/13)

Última modificación 11.06.2013

Ley de inmigración en EU gana apoyo entre algunos republicanos (Diario de Querétaro 10/06/13) Reuters Washington.- La senadora republicana Kelly Ayotte ofreció hoy su apoyo a una exhaustiva ley de inmigración estadounidense, al llamarla una reforma "razonable" que aliviaría la carga sobre los indocumentados y ayudaría a las firmas a contratar empleados calificados, sumándose a las señales de respaldo de un político conservador. El apoyo de Ayotte, que fue buscado por partidarios del proyecto legal, podría allanar la vía para que otros republicanos voten a favor de la medida en el Senado, donde se espera una votación para fines de junio. "Nuestro sistema de inmigración está totalmente averiado", dijo Ayotte al programa "Face the Nation" de CBS. "Esta es una reforma razonable, una solución bipartidista a un problema muy difícil, así que voy a apoyarla", declaró. Ayotte, una aliada del senador John McCain, quien pertenece al grupo bipartidista que redactó el proyecto de ley, dijo que la iniciativa mejoraría la seguridad fronteriza y ayudaría a la economía estadounidense, especialmente a su sector de alta tecnología, puesto que atraería a los mejores trabajadores. La legisladora dijo que ley aborda el problema de tener 11 millones de inmigrantes indocumentados viviendo en el país. Se prevé que la legislación obtendrá un sólido apoyo entre los demócratas en la Cámara alta, pero necesitará el respaldo de varios republicanos para contar con el mínimo de 60 votos requeridos para su aprobación. Muchos legisladores que están a favor de una reforma a las leyes migratorias creen que la iniciativa será desafiada en la Cámara de Representantes - liderada por republicanos -, donde muchos conservadores han expresado su escepticismo sobre el camino a la ciudadanía para los indocumentados. El proyecto del Senado, que ha sido impulsado por el Gobierno, también autoriza miles de millones de dólares en gastos para reforzar la seguridad fronteriza y creará nuevos programas de visas para trabajadores altamente calificados. El presidente Barack Obama convirtió a la reforma migratoria en una de las prioridades de su segundo mandato. El senador Rand Paul, otro republicano cuyo voto es clave para quienes buscan aprobar la ley de inmigración, dijo el domingo que estaba abierto a favorecer la medida pero que antes debe ser modificada, a fin de incluir más requerimientos sobre la seguridad fronteriza. Paul, un conservador que ha dado señales de interés por postular a la presidencia en el 2016, respaldó en marzo la moción para otorgar un camino a la ciudadanía a inmigrantes indocumentados, el centro del amplio proyecto que está siendo considerado en el Senado. Pero el senador de Kentucky también ha criticado algunos elementos del proyecto, al decir que debería proveer un mecanismo para garantizar que la frontera estadounidense con México no sea porosa. Paul también desea ver una expansión en los programas de visas que permita a las compañías contratar trabajadores del exterior. "Soy el conducto entre conservadores de la Cámara baja que no desean muchas de estas cosas y personas más moderadas en el Senado que sí las quieren. Quiero que la ley funcione, pero el punto es que lo que tienen en el Senado tiene cero posibilidad de ser aprobado por la Cámara baja", declaró Paul al programa "Fox News Sunday". "Realmente estoy tratando de que la ley migratoria funcione, pero ellos vendrán conmigo y tendremos que trabajar para hacer que este proyecto sea más sólido si es que desean que vote por él", manifestó.